

Lo que sí puedo adelantar, que el día 29 de Diciembre y visto el éxito que hubo en la pasada edición, se realizará la segunda fiesta joven, además queremos tocar otros ámbitos a parte del musical y el deportivo y continuar con las actividades que en este primer año han dado resultado.

### **Lleváis poco tiempo en marcha, ¿cómo pensáis que habéis sido recibidos por los jóvenes de Manzanares?**

Si realizamos una valoración inicial en cuanto a las propuestas llevadas a cabo desde la asociación, debemos decir que los indicadores en cuanto a respuesta de público, afluencia y participación a rasgos generales han sido bastante aceptables. Nuestra forma de trabajar nos ayuda a configurar propuestas basándonos en diagnósticos iniciales en los cuales tratamos de descubrir cuáles son los gustos e intereses de la sociedad manzanareña dentro de las actividades que desde la asociación estamos dispuestos a dar. De esta manera, adaptándonos a los requerimientos de las y los jóvenes y siendo consecuentes, realistas y trabajadores, en nuestra opinión todo aquel que haya participado o asistido a algún evento que hayamos organizado y/o participado, no se ha ido con un mal sabor de boca. No obstante, seguramente seremos criticados en algunos aspectos, y eso también es positivo, porque nos ayudará a mejorar sin duda.

### **Vuestras actividades van destinadas a los jóvenes ¿Qué os piden estos jóvenes?**

Como he dicho antes, desde la asociación buscamos trabajar de la manera más eficiente y con los mejores pasos de calidad y viabilidad posible. Creemos en una política de juventud basada en todos aquellos aspectos relacionados con la participación de todas y todos y siempre estamos dispuestos a escuchar sugerencias y propuestas de los más jóvenes, como así reflejan nuestras encuestas y eventos a través de las redes sociales.

Obviamente, la asociación no se desvía de sus fines como organización prestadora de servicios a la juventud y está dispuesta a escuchar a los más jóvenes siempre pero lo más fundamental es que las propuestas que se soliciten se lleven a cabo en consonancia con nuestras finalidades. Así pues, actividades relacionadas con la música, en cuanto a conciertos por ejemplo, está teniendo muy buena aceptación y recibimos muchas sugerencias de jóvenes que tratan de aportar su granito de arena recomendando algún grupo que conocen. Por otro lado, el deporte siempre es un plato fuerte lleno de sugerencias entre la juventud manzanareña. No obstante, como he dicho antes, está bien llevar a cabo actividades de índole musical y deportiva, pero también buscamos el cumplimiento de otros objetivos como la convivencia y el desarrollo de alguna actividad de índole cultural, formativo así como actividades solidarias.

### **¿Cómo pueden los chicos pertenecer a Sin Límites?**

Es muy sencillo, simplemente deben ponerse en contacto con nosotros a través de nuestro correo electrónico habilitado a modo de buzón de sugerencias y peticiones, en el cual debe comunicarnos su interés de pertenecer a nuestra asociación. El siguiente paso es que nosotros nos ponemos en contacto con la persona e inmediatamente después, se lleva a cabo el relleno de la hoja de inscripción a la asociación en la que aparecen las condiciones y las bases generales relacionadas con los derechos y obligaciones del socio o socia en su caso.

Por otro lado, también pueden hacerlo poniéndose en contacto con cualquier miembro de nosotros o bien a través de la red social Tuenti, puesto que la asociación cuenta con un soporte virtual en el que se publican sus actividades y curiosidades de manera que se llega más directamente a los más jóvenes a través de los recursos relacionados con la tecnología de la información. Además, también contamos con un blog ya en funcionamiento y una página web en construcción, que de alguna manera pretenden ser los puntos de unión entre nosotros y la sociedad manzanareña en el apartado de juventud.

